



## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0017/2013		<b>Datum:</b>	22.01.2013			
<b>Verfasser:</b>	04-BIZ-Ratsfraktion	<b>Az:</b>					
<b>Gremienweg:</b>							
01.02.2013	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitlich	<input type="checkbox"/>	ohne BE
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis	<input type="checkbox"/>	abgesetzt
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt	<input type="checkbox"/>	geändert
	TOP		öffentlich	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
<b>Betreff:</b>							
Anfrage der BIZ-Fraktion zur Einrichtung neuer Ganztagschulen							

Am 27.09.2012 hat der Stadtrat die Beantragung der Einrichtung einer Ganztagschule an den Grundschulen

1. Güls
2. Rübenach, und
3. Schenkendorf

zum Schuljahr 2013/2014 beschlossen, und die Verwaltung ermächtigt die Einrichtungsanträge dem Ministerium für Bildung, Wissenschaft, Weiterbildung und Kultur vorzulegen. Entgegen der Priorisierung des Stadtrats hat das Ministerium nun die Option zur Einrichtung einer Ganztagschule der Grundschulen Güls und Schenkendorf erteilt. Um das Angebot anzunehmen müssen diese Schulen bis zum 15. März die vorgeschriebenen Mindestzahlen verbindlicher Anmeldungen für das Ganztagschulangebot im Schuljahr 2013/14 nachweisen.

Die BIZ-Fraktion fragt daher an:

1. Ist die Realisierung in beiden Grundschulen zum Schuljahresbeginn 2013/14 möglich?
2. Wenn ja: Welche Maßnahmen müssen von Seiten der Stadtverwaltung vorgenommen werden a) für Güls und b) für Schenkendorf-GS?
3. Welche Kosten werden hierfür entstehen?
4. Im Haushaltsplan 2013 sind für die Einrichtung von neuen Ganztagschulen keine Mittel eingestellt. Wie werden die nun erforderlichen Maßnahmen finanziert?
5. Werden die Kosten entsprechend dem Konnexitätsprinzip komplett vom Land erstattet?
6. Welche Investitionskosten entstehen voraussichtlich in den kommenden Jahren, um ein dauerhaftes Angebot für die Ganztagschulen zu gewährleisten? Wie beteiligt sich das Land prozentual an den Investitionskosten?